



足羽小学校

# 学校だより

No. 13

令和6年9月30日（月）

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

## 6年生 校外学習 ～ 福井市内班別学習 ～

9月13日(金)に6年生が、総合的な学習「福井のおすすめスポットを紹介しよう」の一環として、校外学習に行きました。当日までにグループで、おすすめする福井市内の施設を決め、公共交通機関を使ってどのように回るとよいか、電車やバスの時間も調べ、しっかり計画を立てました。おすすめ施設として、郷土歴史博物館や県立歴史博物館、グリフィス記念館が人気でした。

当日は、班長を中心に計画通りに行動していました。途中、迷うことがあってもみんなで相談しながら、自分たちの力で活動を進めていました。見学では、短い時間であったけれど、展示物や施設のおすすめポイントなどを調べメモしていました。

今後は、パワーポイントなどにまとめて、5年生に発表する予定です。

【児童感想より】

- ・県立博物館と子ども歴史文化館に行きました。時計係だったので、班長にしっかり時間を伝えることができました。県立博物館では、場所のしょうかいを調べました。子ども歴史文化館では、どんなことが分かるのかを調べました。時間が短くてあまり書けなかったけど、できるだけ書けたのでよかったです。バス停の場所が途中分からなくなったけど、みんなで協力して何とか分かって、間に合ったのでよかったです。修学旅行でもみんなと力を合わせてしっかり計画を立てていきたいです。



## 6年生 福井市小学校スポーツフェスタ

9月19日(木)に6年生が、福井市小学校スポーツフェスタに参加しました。スポーツフェスタでは、ニュースポーツ「フライングディスク」や「ポッチャ」を体験し、他の学校の児童との交流も図りました。ニュースポーツはやってみるとなかなか難しく、思うようにできないこともありましたが、楽しく活動に取り組んでいました。

【児童感想より】

- ・最初はフライングディスクをしました。フライングディスクは1人3回投げられて、わたしは2試合とも3回中1回しか入らなかったのでもう良かったです。でも一緒にやった明新小学校の人は、何回も輪の中に入っていたのですごかったです。次にポッチャをしました。ポッチャは3対3でやりました。白いボールに近づけるのが難しかったけど上手くできたのでよかったです。3試合して2試合は負けてしまったけど、1試合は勝てたのでうれしかったです。わたしはフライングディスクやポッチャを初めてやって2種目とも負けてしまったけど、他の学校の人たちと交流できたのでよかったです。またニュースポーツをやりたいと思いました。



## 校内体育大会に向けてがんばっています

「あつい心無限大 気持ちあふれる体育大会」とスローガンが決まり、9月17日(火)から色ごとの応援練習、25日(水)から全校での全体練習が始まりました。6年生がよきお手本として全校を引っ張り、まとめていました。

練習が進むにつれ、動作がキビキビとし、元気な声も響き渡るようになりました。

全校が一丸となって、すばらしい体育大会を作り上げてほしいと思います。



腕がピンと伸びて  
かっこいいね。  
さすがリーダー!!

## 3年生 校外学習 ～ スーパーマーケット見学 ～

9月20日(金)に3年生が、社会科「店ではたらく人」の学習として、スーパーマーケットの見学に行きました。実際にスーパーマーケットの売り場の様子を見て工夫を見つけたり、店長さんやお客さんにインタビューしたりして、学びを深めることができました。また、見学の仕方やあいさつなどの態度も100点満点でした。



働いている人は何人ですか？  
どんな仕事がありますか？

どんな商品をよく買いますか？  
なぜこのスーパーに来ますか？



## 1年生 個性豊かな作品ができました

1学期の学習の成果として、生活科や図工科でいろいろな作品を作りました。

生活科で育てたアサガオを観察して、わかったことや気づいたことを観察記録としてまとめました。アサガオの様子がよくわかるように、絵や文で上手に表していました。また、アサガオのつるを使ってリースも作りました。リボンや綿、小物などの飾りを付けて、きれいなリースに仕上げました。

図工科では、初めて絵の具を使うため、練習として画用紙にいろいろな色を使って線や円などを描きました。それをシャツやズボンの形に切り取ると、カラフルな洋服ができました。さらに「なつのおもいで」という題材で、絵の具やクレヨンを使って絵を描きました。プールや海で泳いだこと、旅行に行ったことなど、楽しかった夏の思い出が画用紙いっぱい描かれていました。

どの作品も1年生の思いがあふれたすばらしい作品です。

